

**EL RADAR EXCÉLSIOR****POLÍTICA NACIONAL****Cavazos ofrece disculpas**

El exgobernador de Tamaulipas y exsecretario de Operación Política del PRI, Manuel Cavazos, Lerma, ofreció disculpas, a través de su cuenta de Facebook, por las declaraciones misóginas que hizo en contra de la media hermana del diputado morenista Cuauhtémoc Blanco, mismas que calificó como "infortunadas".

El mensaje fue publicado en su cuenta oficial en los primeros minutos de ayer.

"Ofrezco una sincera disculpa a quien ofendí directamente y a todas las personas que se hayan sentido agraviadas por mis infortunados comentarios", escribió.

— Alfredo Peña